
第７回南風原町議会報告会における報告書の提出について

標記の件について、先日（６月20日実施）の全員協議会において、第７回議会報告会（平

成30年５月16日実施）にて参加者と意見交換した件について、後日、調査した内容を含め下

記のとおりまとめましたので、報告いたします。

記

１．議会報告会で説明した意見・要望等

（質疑１）国保年金課の健診受診で T ポイントを付与する事業について、T ポイントを付
与することによって受診率がどれぐらい向上すれば、効果があったと判断するのか。

（議会回答）受診率がどれくらい向上すれば効果があったか、明確な数字はまだ示されてい

ない。今年度から南風原町・豊見城市・南城市の３市町村で実証事業を始める。健診受診率

を上げるため、Tポイントを付与する特典とパソコンやスマートフォンを活用して自己の健
診データを登録して健康管理に役立てるという事業である。まだ、具体的な目標数値等は示

されていないが、一人でも多くの方の健診受診に繋げていき、実証事業の結果から様々な数

値がみえてくると考える。

（質疑２）健診受診で Tポイント付与について広報活動はするのか。

（議会回答）議会からも Tポイント付与に関する広報を充実させるよう要望していきたい。

（質疑３） 北丘小学校正門前道路の車道と歩道の勾配がきつく、車いすは通れない、高齢

の方は怪我をしてしまう。改善してほしい。

（議会回答）雨水を流すための側溝であり、歩道が狭いため、現在のような急勾配の形状に

なっている。歩道が狭いのは、その周辺地域は以前は人口増を見込んでいなかったためであ

る。その歩道に側溝を整備したため急な段差が生じている。改善するよう要望していく。

（質疑４）北丘ハイツのごみ収集時間が遅く、そのためごみの臭いが出たり、ねこ・犬に荒

らされる。もっと早い時間に回収してほしい。

（議会回答）関係課にて確認、調査させて頂きたい。そして、改善できるかどうか確認して

いきたい。

1


